



# ボウソナロ次期政権 毎年372億レの歳出削減

## 歳入増とは独立した課題

### 社会保障改革を進める政策班

ボウソナロ次期政権(社会自由党・PSL)は、16年にテメル政権が成立させた歳出上限法を遵守するために、4年間で1488億レアル、1年あたり372億レの基本支出削減を行わなくてはならないと、21日付エスタド紙が報じた。

歳出上限法はテメル政権「各部門の予算は、前年度の予算にインフレ率をかけた分を上限とする」というものだ。372億レは国内総生産(GDP)の0.5%に相当する。増税をせずに政府の収支のマイナス分をゼロにするため、歳出削減を行う事は、ジャイル・ボウソナロ次期大統領の公約だ。補助金の抑制と社会保障改革を行う事は、次期政権経済政策班による歳出削減の中心となる。社会保障改革による歳出削減は一過性のものでなく、歳出削減効果は継続する。



次期政権の経済相就任が決まっているパウロ・ゲデス氏 (Marcello Casal / Agencia Brasil)

「別」の問題はない」として、3人はいずれもDEMの下院部門だ。これでDEMからは官房長官予定のオニキス・ロレンソ・ニニ、農相予定のテレザ・クリスチーナ氏に次いで3人目の入閣となる。他の政党からは入閣がない中、同党から入閣が続き、この間市保健局長に就任した。またオニキス氏は「別に問題はない」として、3人はいずれもDEMの下院部門だ。またオニキス氏は、クリスチーナ氏がいずれも食品大手JBS社との間で汚職疑惑があるのに続いて、マンデッタ氏にも疑惑があることが既に報じられている。

え、収支が改善することとは別の問題として、歳出を抑えなくてはならない。人件費など、政府の義務的支出はインフレ率以上に増大している。来年中に社会保障改革を遂行すれば、支出削減効果だけでなく、市場の政府への好感も継続するはずと、経済政策班は期待している。

も、政府の単年度収支が来年度に黒字化するとは「ない」とし、収支が黒字化するのには早くても2023年からの見解を示した。

歳出削減とは関係ないが、国庫を潤し、収支を改善するための重要事項として、公社民営化問題がある。パウロ・ゲデス次期経済相は20日に、民営化推進局の新設を明らかにした。同機関は、公社が所有する不動産や建物などの資産売却などを統括する。

最大公社ベトロラス社の動向も、連日、マスコミの関心事となっている。19日に同社次期総裁就任が発表されたロベルト・カスター・ブランコ氏は、「今は民営化よりも、岩塩層下油田の探掘への投資計画に集中したい」と語っている。

15日に2メートルの段差が生じる事故が起きて以来、市民の話題の中心となっている。西部ジャグアル・ペニエヨックの高架橋。市はジャヨッキを使って高架橋を持ち上げようと考えている。た

上位でないこともあってか、その扱いは「日本では有名な伯人」というニュアンスが強く、事件の内容容そのものよりも「この逮捕報道が日本でもどれだけ大きかったか」を、夕刊紙の見出しの裏物を見せようとする傾向が目立つている。もう一つ、伯人がルノール国で働いていることから、日本では「ハダジ」のイメージの方

「証拠がない」と弁護人長(労働者党・PT)が、収支と資金洗浄の罪に問われ、刑事裁判の被告人となつたと、19、20日付伯字紙・サイトが報じた。これはラヴァ・ジャット作戦で逮捕されたUTCエンジェニヤリア社のリカルド・ペッソア氏らの報奨付供述に基づいて

捜査を行った聖州検察が、今年9月4日に同氏を起訴していたのを、聖州地裁が受け入れたのを、ハダジ被告は既に12年の市長選時の裏帳簿や、市長時代の不正行政の罪でも被告になつて

## パラグアイ CV首領を伯国へ強制送還 刑務所内で殺人犯し、追放

昨年12月にパラグアイで逮捕された麻薬や武器の密売の首領マルセロ・フェルナンデス・ピニエロ・ヴィエガ(通称マルセロ・ピニエロ)が、19日の朝、パラナ州フオス・ド・イグアスで伯国連邦警察に引き渡され、同日午後

に逃亡。12年からは身元を偽ってパラグアイに任んでいたが、昨年12月にパラグアイ当局に逮捕された。Mピニエロは殺人や麻薬密売、犯罪組織形成などの嫌疑もかかっている。

## ロLJ関係者を連警要職へ 犯罪対策へ一層の強化

セルジオ・モロ次期法相は、連邦警察の要職にラヴァ・ジャット作戦でも貢献したパラナ州連邦警察のスタッフを指名する予定だ。20日付伯字紙が報じている。

モロ氏は、パラナ州連邦警察地域監督のマウリシオ・ヴァレシヨ氏を連邦警察長官に指名すると見られている。両者の役職はまだ明らかになっていないが、マレナ氏は国際司法協力資産回収課(DRCI)の指揮をとると見られている。

## 南米神宮

厄除・自然交通安全 厄除・自然交通安全 厄除・自然交通安全

## ボウソナロ次期政権 保健相にマンデッタ氏

ジャイル・ボウソナロ次期大統領は20日、次期保健相にルイス・エズリケ・マンデッタ氏(53、民主党・DEM)を指名した。これでDEMからは3人目の閣僚入りとなるが、同氏は他のDEMの閣僚候補同様、汚職の疑惑を抱えている。21日付伯字紙が報じている。

ト・グロソ州州に戻り、連邦大学の整形外科医はじめ、米国の病院や軍病院、南麻州州都カンポ・グランデ市のサンタコロレンソ・ニニ、農相予定のテレザ・クリスチーナ氏に次いで3人目の入閣となる。他の政党からは入閣がない中、同党から入閣が続き、この間市保健局長に就任した。またオニキス氏は、クリスチーナ氏がいずれも食品大手JBS社との間で汚職疑惑があるのに続いて、マンデッタ氏にも疑惑があることが既に報じられている。

同氏は両社の関係者と旅行もしているが、これも疑惑の関係を強めるためと見られている。マンデッタ氏は2016年問題視していない。ボウ

マンデッタ氏 (Nilson Bastian / Câmara dos Deputados)

「マンデッタ氏はまだ被疑者ではない」とし、問題視していない。ボウ

厄除・自然交通安全 厄除・自然交通安全 厄除・自然交通安全

『日本文化』5巻まで同時購入で  
195レアルが160レアルに  
35%割引!!

ニッケイ新聞で大好評連載中の「国際派日本人要請講座」を中心に  
日本独自の文化や歴史を  
日ポ両語で紹介!

# 日本文化

サンパウロ 青年図書館

日本文化1	日本文化2	日本文化3	日本文化4	日本文化5
R\$35,00	R\$40,00	R\$40,00	R\$40,00	R\$40,00

ニッケイ新聞大人気シリーズ!プレゼントにも!

ニッケイ新聞大人気シリーズ! 最新刊販売中!!

# 日本文化

CULTURA JAPONESA

## 異彩放つ 先駆者たちの軌跡

- 瀬下 登 北米で活躍した開拓者
- 前田光世 伝説の武道家
- 尾山良太 シュート産業の立役者
- 岡本寅藏 紅茶栽培に情熱をかけた男
- 後宮武雄 財閥出身の慶應ボーイ
- 中尾熊善 慈善事業に献身した日系社会のリーダー

子供たちの日本を見る目が変わる!!







# 学習塾130超が大連合

## 少子化、教育改革に対応 生徒数46万人、売上高2位

【共同】学習塾ホールディングスと市進ホールディングス（千葉県市川市）を中心に、全国の学習塾など130社超が新連合を設立したことが17日、分かった。少子化で生徒数の先細りが避けられない中、教材や教育法のノウハウを共有するなど緩やかな協力関係を結び、コスト削減と経営安定化を図る。

### 業界再編、一段と加速へ

合計の売上高は1億1700億円、学習産業ではベネッセホールディングスに次ぐ国内2位の規模になる。生徒数は46万人。少子化のほか大学入試改革などの変化に対応し、勝ち残りを目指す。全国の塾が大団結する連合の発足で教育業界の再編が一段と加速しそうだ。

新連合の名称は「教育ライオンズネットワーク」。18日に東京都内で設立記念会を開く。進学会（札幌市）や第一ゼミナール（大阪市）、全教研（福岡市）など地方の有名塾が参加し、教材作成会社なども加わる。参加する各塾の本社は35都道府県に所在し、全都道府県に教室を展開している。

### 10代の大麻汚染、深刻 好奇心入り口、摘発が増加

【共同】大麻の所持や密売による10代の若者の摘発が全国で増加している。インターネットや友人から手軽に入手できるという、多くは好奇心から入った。専門家は「不良行為のない未成年者が、インターネットで手に入れ依存するケースが増えるのでは」と懸念する。

警察庁によると、今年1～6月に大麻所持などで全国の警察に摘発されたのは1700人以上に上り、過去最多ペースで推移。20歳未満は198人の年間人数をすでに上回っている。うち大阪府内は全国最多の511人だった。

今年に入り、大阪狭山市のだんじり祭りを知り合った少年が大麻を譲り渡したとして、17歳と20歳の10人が逮捕された。少年らは「興味本位で始めた」と話している。夜遊びが増える「好奇心」が原因と見られる。最初の1回で人生を狂った。ドラッグに手を出したのを後悔している。冬には覚醒剤に手を出した。幻覚に悩まされ、ドラッグをやめた時期もあり「いつまでもやめられ」と自信があった。

### 「大樹生命」に社名変更 三井、90年の歴史に幕

【共同】三井生命保険が来年4月に「大樹生命」に社名を変更することが21日、分かった。経営不振のため、日約90年続いた「三井」

の歴史に幕を下ろす。「大樹」の名称を付けた保険を主力商品としており、新たなスタートにふさわしいと判断した。日生のブランド名は付けなかった。

三井グループ各社は三井の商号を管理する。三井生命は1927年に創業。2004年に相互会社から株式会社へ株式の82.6%を生友が持ち、残り三井日生銀行など三井グループの企業が保有している。

18日、クイズ形式の「日本知識大会」を北京大で開いた。全国の109大学から327人が参加し、正解してガッツポーズをする学生も多かった。同協会は日本語を話せる人材を育て、中国の若者の間で日本との友好の機運を高めたという。

【ジュネーブ共同】世界保健機関（WHO）は19日、蚊が媒介する感染症のマラリアについて、2017年に世界で2億1900万人が感染し、死亡者は約43万5千人に上ると推定された。WHOは「マラリアは長年、人類を苦しめてきた感染症の一つ。殺虫剤を含む薬剤の普及が進み、WHOは30年までに感染者数の大幅減を目指している。」

## 鳥と茶道の世界をつなぐ 「茶の湯の羽箒」の下坂玉起さん

【共同】茶の湯の炭火の前で、炭火の周囲を掃き清めるときに使う「羽箒」。茶席で注目を集めること少くないこの道具に引き寄せられた、イラストラーターの下坂玉起さんが、約20年にわたる追及したその歴史や仕組みを「茶の湯の羽箒」にまとめ、自らイラストで図解した。

「何の鳥の羽根か知りたかったのですが、鳥の研究者や保護団体の方々、茶道研究者や茶人ら、一流の方々に会い、双方のつなぎ役になったのがラッキーでした。」

茶道の稽古に通うパードウオッチャーにとって、羽箒は興味の的だった。ある茶事で、亭主がその羽根の鳥種を「ツル」と説明する。ツルと聞いても日本に飛来する種類は多岐にわたる。「何ツルですか」と尋ねても、答えは返ってこない。

ウを共有し、人手不足に対応。新たな教室を開くのに必要な資金の融資も利用できる。共通の学力診断テストも実施。考える力や論理力を養う内容で、生徒は全国規模で成績を把握できるようになる。

【共同】大麻の所持や密売による10代の若者の摘発が全国で増加している。インターネットや友人から手軽に入手できるという、多くは好奇心から入った。専門家は「不良行為のない未成年者が、インターネットで手に入れ依存するケースが増えるのでは」と懸念する。

警察庁によると、今年1～6月に大麻所持などで全国の警察に摘発されたのは1700人以上に上り、過去最多ペースで推移。20歳未満は198人の年間人数をすでに上回っている。うち大阪府内は全国最多の511人だった。

今年に入り、大阪狭山市のだんじり祭りを知り合った少年が大麻を譲り渡したとして、17歳と20歳の10人が逮捕された。少年らは「興味本位で始めた」と話している。夜遊びが増える「好奇心」が原因と見られる。最初の1回で人生を狂った。ドラッグに手を出したのを後悔している。冬には覚醒剤に手を出した。幻覚に悩まされ、ドラッグをやめた時期もあり「いつまでもやめられ」と自信があった。

【ジュネーブ共同】世界保健機関（WHO）は19日、蚊が媒介する感染症のマラリアについて、2017年に世界で2億1900万人が感染し、死亡者は約43万5千人に上ると推定された。WHOは「マラリアは長年、人類を苦しめてきた感染症の一つ。殺虫剤を含む薬剤の普及が進み、WHOは30年までに感染者数の大幅減を目指している。」

### 皇太子追及せず幕引き サウジ記者殺害で米政権

【ワシントン共同】トランプ米大統領は20日、米国の記者がサウジアラビアで殺害されたことについて、皇太子の追及を求めず幕引きしたと米中央情報局（CIA）が結論付けたと一斉に報じた。トランプ氏の対応が注目されている。

皇太子の追及を求めず幕引きしたと米中央情報局（CIA）が結論付けたと一斉に報じた。トランプ氏の対応が注目されている。皇太子の追及を求めず幕引きしたと米中央情報局（CIA）が結論付けたと一斉に報じた。トランプ氏の対応が注目されている。

皇太子の追及を求めず幕引きしたと米中央情報局（CIA）が結論付けたと一斉に報じた。トランプ氏の対応が注目されている。皇太子の追及を求めず幕引きしたと米中央情報局（CIA）が結論付けたと一斉に報じた。トランプ氏の対応が注目されている。

【共同】経団連は16日、大手の賃上げ5566千円、過去最高、総連連調査

【共同】経団連は16日、大手の賃上げ5566千円、過去最高、総連連調査

【共同】経団連は16日、大手の賃上げ5566千円、過去最高、総連連調査

【共同】経団連は16日、大手の賃上げ5566千円、過去最高、総連連調査

【共同】経団連は16日、大手の賃上げ5566千円、過去最高、総連連調査

### マラリア死亡なお43万人超 感染者減少足踏みとWHO

【ジュネーブ共同】世界保健機関（WHO）は19日、蚊が媒介する感染症のマラリアについて、2017年に世界で2億1900万人が感染し、死亡者は約43万5千人に上ると推定された。WHOは「マラリアは長年、人類を苦しめてきた感染症の一つ。殺虫剤を含む薬剤の普及が進み、WHOは30年までに感染者数の大幅減を目指している。」

【ジュネーブ共同】世界保健機関（WHO）は19日、蚊が媒介する感染症のマラリアについて、2017年に世界で2億1900万人が感染し、死亡者は約43万5千人に上ると推定された。WHOは「マラリアは長年、人類を苦しめてきた感染症の一つ。殺虫剤を含む薬剤の普及が進み、WHOは30年までに感染者数の大幅減を目指している。」

【ジュネーブ共同】世界保健機関（WHO）は19日、蚊が媒介する感染症のマラリアについて、2017年に世界で2億1900万人が感染し、死亡者は約43万5千人に上ると推定された。WHOは「マラリアは長年、人類を苦しめてきた感染症の一つ。殺虫剤を含む薬剤の普及が進み、WHOは30年までに感染者数の大幅減を目指している。」

**SERRA NEGRA SP** Chalés Hotel Fazenda **SERRA NEGRA SP**

## VALE DO SOL

TUDO O QUE SUA FAMÍLIA MERECE ESTÁ AQUI [www.valedosol.com.br](http://www.valedosol.com.br)

RESERVAS ABERTAS: NATAL, REVELLON e FÉRIAS JANEIRO

10 PISCINAS, 4 AQUECIDAS e COBERTAS, 1 HIDROMASSAGEM

VISTA PANORÂMICA 4 Saunas, quadras de: Tênis, Tênis, Vôlei, Basquete, Futebol Salão, Campo de Futebol Oficial, 2 Campos de Futebol Infantil, Brinquedoteca, Quadras de Basquete e Vôlei Infantil, Lagos para Pesca, Cavalos, Cinema, Cidade das Crianças, Castelo Infantil, Salões de Estar, Cartão, Leitura, TV e Jogos, Arvorismo, Tirolesa, Paredão de Escalada e Cancha de Bocha.

ÁREA DE LAZER

Reservas: (11) 2626-2437 - (13) 2191-0827 - (17) 2786-0062 - (19) 4040-4257 - (21) 3005-3427 - (31) 2626-1601

**CLÍNICA MÉDICA ORIENTAL NAKATA**

Admite-se estagiário(a)  
研修生募集中 (男女)

寝ちがひ、首・肩・腕の痛み、腰痛、ギックリ腰、坐骨神経痛は

WA NYU SEI TAI

**SADAKAZU NAKATA PhD**  
CIÊNCIAS ALIADAS DA SAÚDE

TEL: (11) 5571-4113 / (11) 5083-6756  
Rua Baltazar Lisboa, 391 - CEP 04110-061 - V.Mariana - São Paulo - SP

PERFUMARIA  
**TAKEO**  
たけお店  
化粧品専門  
二九四・九三三

年金 (INPS)  
受取りの  
手続きをいたします  
Fazemos Aposentadoria  
Fones: 3208-7803 / 3341-7308

日本移民の為に  
生涯を捧げた  
苦勞の歴史  
上塚周平の生涯

História do  
**UETSUKA SHUHEI**  
日本語版特別価格  
**R\$ 25,00**

**ニッケイ新聞社**  
15周年記念  
お問合せ・お申込は(11)3340-6060

“RYO MIZUNO”  
- Precursor da Imigração Japonesa -  
移民事業の先鞭を付け  
ブラジルを  
こよなく愛した  
水野龍の伝記

水野龍  
日本語版特別価格  
**R\$ 25,00**  
日本語版に日本語を併記



